

Vladimir Poutine dialogue avec Raúl Castro et avec Miguel Díaz-Canel



La Havane, 21 avril (RHC)- Le président de la Russie, Vladimir Poutine, a dialogué par téléphone avec le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, Raúl Castro et avec le nouveau président cubain Miguel Díaz-Canel.

Au cours de la conversation ils ont abordé les résultats des travaux, les 18 et 19 avril, de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de notre pays.

Le président russe a confirmé la volonté de son pays de donner l'aide nécessaire aux autorités cubaines pour appliquer les Grandes Lignes de la mise à jour socio-économique de Cuba.

Le chef d'état russe a également félicité Miguel Díaz-Canel pour son élection comme président du Conseil d'état et du Conseil des ministres et lui a souhaité du succès dans son travail comme président.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/160499-vladimir-poutine-dialogue-avec-raul-castro-et-avec-miguel-diaz-canel>



Radio Habana Cuba